



竜王東小学校 学校だより
のびっ子 NO8
 平成28年12月 6日 (文責:校長 大柴)



2年生まつり

③じょうぶで
 たくましく
 最後まで
 やりぬく子ども

②きまりを守り
 思いやりのある
 心豊かな子ども

①よく考え、
 進んで学ぶ
 子ども

人間性豊かで
 主体性に富んだ
 児童の育成

学校教育目標

「音楽発表会」に頑張りました

11月17日(木)に「音楽発表会」が開催されました。各学年ごとに合奏や合唱に取り組み、一生懸命練習した成果を発表することができました。学年に合わせた工夫や子どもたちによる真剣な発表風景を見て、体育館に集まった保護者や地域の方々からは発表のたびに大きな拍手を送っていただきました。全校合唱の「あるきだそう」「フレンドシップ」は、体育館いっぱいに歌声が響き渡り、全校の児童一人ひとりの想いが一つになり、聞く人の心を震わせるものとなりました。

- 1年生 「夢をかなえてドラえもん」「まほうのおまじない」
- 2年生 「ミッキーマウスマーチ」「鉄腕アトム」「Eye・愛・Beam」
- 3年生 「笛星人メドレー」「少年少女冒険隊」
- 4年生 「木星」「ビリーブ」
- 5年生 「wish～夢を信じて」「TOMORROW」
- 6年生 「飛行船」「スターウォーズ」



1 年 生		全校合唱 「あるきだそう」 指揮 白倉麻鈴さん 伴奏 二宮綾香さん 「フレンドシップ」 指揮 金丸萌さん 伴奏 藤森咲智さん	4 年 生
2 年 生			5 年 生
3 年 生		きれいなハンドベル 音楽委員会のみなさん	6 年 生

個別懇談が始まっています。

本日、12月6日より8日まで（9日までのところもあります）に各学級ごとに「個別懇談」を行っています。年末の忙しい中ですが、ご都合をつけてご来校いただき、子どもの学校での様子を伝えたり家庭での過ごし方を聞いたりする中で2学期の成果と課題について確認する機会にできたらと考えています。話し合いの中で冬休みの過ごし方や休み中の学習についても触れられたらと思っています。

夏休みに比べると、冬休みは短い休みですが、年末年始であることから、子どもたちが家庭や地域でたくさんのことを学べる絶好の機会となります。子どもたちにとって楽しく有意義な休みとなりますよう、ご家庭のご協力をよろしくお祈りいたします。



児童会役員選挙で新役員が決まりました。

12月1日（木）に来年度児童会の役員選挙を行いました。それまでの選挙活動期間中には、校内に元気な声を響かせての呼びかけに頑張っていました。そして、体育館での立ち会い演説会では、どの立候補者も東小児童会の発展を願っての懸命な思いを会場の3年生以上に伝えることができました。○あいさつや思いやり活動の推進 ○美化活動への取組 ○縦割り班活動の充実 ○学校のルール遵守 等が公約として示されました。この演説を聞いて来年の児童会の盛り上がりが大いに期待できるところです。

なお、投票結果は以下の通りです。



会 長	桂原 凜さん
副会長	山本 優真さん
	志村 零さん
	根本 真弥さん



12月のスクールカウンセラー来校日～12月16日（金）

○相談希望者は、各担任までお申し出ください。

火災想定での避難訓練をしました。



11月28日（月）に火災を想定した避難訓練を行いました。甲府西消防署の方々による指導の下で、6年生代表による消火器体験や4・5年生の煙体験をすることができました。

火災予防の意識を高める機会となりました。



2学期終了も間近です。

早いもので12月に入り、8月29日にスタートした第2学期もあと3週間ほどで終了する時期となりました。2学期は授業日数が79日ある、年度の中で最大の学期です。運動会や校外学習、音楽発表会などの数多くの学校行事があり、6年生の陸上記録会や児童会の役員選挙など取組期間が長い大きな行事もありました。また、各学年の行事や親子レク、PTA行事などがあり、活気に満ちた学期でもありました。様々な充実した活動が実施できたのも、各ご家庭のご理解とご協力があったからこそと感謝しております。ありがとうございます。

2016年も残りわずかとなりました。年末は何かと慌ただしくなりますが、事故やけが等がないようにお子様への声かけをお願いします。新しく迎える2017年が皆様ご家族にとって素晴らしい年となりますよう、心よりお祈りいたします。

<竜王東小学校 教職員一同>



2016さる



2017とり

